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做期货 游戏(期货游戏在线阅读)

Part.1

前言

知乎上有这样一个问题：做期货投资，一般盈利需要多少年？

有人说：至少需要3-5年，财不入急门，

所有行业都是厚积薄发，期货也不例外。

期货并没有设置所谓的高门槛，实际上几乎人人可参与，

期货交易之难，不是难在方法和行为上，而是难在心态上，

大部分做期货的人都曾经赚到过钱，难的是：如何稳定的盈利。

那么，新手做期货，如何平稳过渡到盈利期呢？

1►

独立思考、知识内化

独立思考，我是排在第一位的！

如果人云亦云，没有自己主见，学习再多知识和技巧都没有用，学习的是“死”知
识。

只有自己有独立思考，你所学习的知识或者技巧，才会是“活”的。

为什么要独立思考，而不能完全复制别人呢？因为每个人情况完全不一样。你的资
金量、你的心态承受能力、你对行情的把握能力、交易节奏等等......每个人都是完
全不一样的。

不断摸索适合自己的系统、节奏，只能借鉴下别人大致的思路，细节的一定是自己
完善的，这样就适合你的性格，更好匹配你。

你的交易系统，一定要将自己的性格因素考虑进去，这是很多新手学习了很多大佬
方法后，还不得要领的根本原因。
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只是学习了皮毛，没有真正“内化”成自己的。

2►

只做熟悉的期货品种

期货品种很多，而且还在不断上新，尤其从股票转过来的朋友，喜欢每个都做几手
，哪个盈利平哪个，亏了就捂着。

我为什么不建议这么做？

一是期货不同于股票，期货有交割，自然人不能进入交割月。也就是临近交割日，
你是需要平仓的，无法长期持有，所以我一直认为个人户做期货就是投机。

二是期货带着杠杆，这点不同于股票，操作方法也是有区别的。就选择自己熟悉的
品种，做自己熟悉的周期，用自己熟悉的交易方法！

这就好比打猎，在自己熟悉的地形，用自己熟悉的猎（系）枪（统），寻找你能力
范围内的猎物。如果你的能力，就是每天打几只野兔，混个温饱，那来了只大熊，
尽量避免。

也就是说，选择品种，不宜过多，每个板块选1-2个自己熟悉的，最好维持在6个左
右品种，深入学习了解。先少关注几个品种，等完全熟悉了，有能力了，慢慢解锁
更多品种，最终，还是找少数自己做的不错的品种就够了。

这是“少”—“多”—“少”的步骤。

3►

永远不要停止学习

期货不仅仅是价格涨跌，价格涨跌来源于市场情绪、供需关系，有了这两点，才反
应到价格涨跌上，价格涨跌后，才会反应到图形上、指标上。

期货投资的能力可以分为：市场分析的能力、对市场表现的理解能力、对市场状态
的判断能力、对影响市场主导因素的鉴别能力、对技术图标的解读能力、操作计划
的制定能力以及执行能力。任何知识，只有通过自己的具体实践，消化吸收才能转
化为自己的能力。
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保持开放、客观的原则。期货市场是通过不断破坏规律来前进的，而不是通过建立
市场规律来前进的，这是期货市场有别于其它市场的重要特点。期货市场只有保持
不确定性才能发展，而不是形成运行规律来发展。

所以，期货交易者要保持客观和开放的心态，不要封闭自己，永远保持好奇心和求
知欲，这样你才能获得不断前进的动力。严格来讲，封闭自己，否定别人就相当于
你的交易生命已经进入结束阶段。市场的任何波动都可以找到相应的应对措施，关
键是看你的追求。确定了你的追求就确定了你学习的方向和努力的动力。市场在变
化，追求在提高，所以，永远不要停止学习。

赚钱是个漫长的过程，同时，我们也希望永远保持赚钱的能力。期货想要尽量的稳
定盈利，需要长时间的执行一套具有正收益预期的交易系统。这大致可以分为四步
走。

01

建立交易系统

建立交易系统是一个不断试错的过程，可能你学习了很多交易的技巧和方法，但是
这些方法是不是适用于你现在做的期货品种，盈亏比是多少，适用的周期是多少，
回撤能达到多少等等，这些都需要你花时间和精力自己去试算。

当你通过不断的摸索和试错，总结出了一套属于自己的交易系统的时候，那么恭喜
你，你可以开始自己真正的盈利之路了。

02

心态管理

当你的系统形成后，一定要贯彻执行。即使是出现短暂的亏损，也不要随便的舍弃
。没有完美的系统，期货就是个概率游戏，只要盈亏比达到我们的要求，那我们就
是盈利的。

不要今天用这个系统，亏损了，改天又换一个系统。这样，你永远不会稳定盈利，
每套系统都有自己本身的盈亏比，频繁的换系统，盈利的概率实际是在降低。

当你的系统进场信号或者出场信号出现时，不要犹豫，立即进场，短暂的犹豫，可
能就错过大波段。当错过后，千万不要追，再等下一个信号出现，重新进场。当出
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现几波亏损后，心态调整很关键，连错会让自己对系统产生怀疑，这时，你可以离
场调整心态后再进场，不要盲目换系统。系统是包容亏损的，好的盈亏比，是一个
系统的关键。

03

不符合系统的行情，坚决不做

当看到有大波段出现，而你的系统却没有出现进场的信号，不要进场追，很有可能
会亏损。

如果你进场追，而且盈利了，也不要抱有侥幸心理，这样操作形成习惯后，可能会
让你亏的体无完肤。

图片

01

设置好止盈，止损，杜绝抗单

我认识的很多期友都有扛单的坏习惯，当我把扛单的利弊跟他们说了之后，他们才
恍然大悟。

扛单，无非是怕赔钱。期望着行情还能反转，可惜行情一去不复返，自己爆仓出局
。因为不会止损，设立的止损，既不能过滤波动，也不能防范风险，就认为止损是
没用的，于是陷入另一个极端：死扛。错了不认输，死扛到底。股票可以套上十年
八年，但期货只要重仓，一次趋势行情就足以爆仓。因为怕赔钱，如果死扛由亏损
变成了盈利，第一时间想到的便是获利了结，落袋为安。即使想多等一会，但因为
怕赔钱和落袋而安的理念，趋势的运行都是在曲折中前进的，回撤是家常便饭，这
种惊弓之鸟的心态是经受不起回撤的威胁的，慌忙止盈往往止盈在最不利的位置上
，让获得的利润最小化。

期货市场本来是简单的，只是人性把它搞的复杂了，它就跟着复杂，当你对它简单
的时候，它也就简单。
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